

## **Téléthon. Les animations ont trouvé leur public**

12 décembre 2013 (Télégramme)

**L**e Téléthon s'est tenu sur la commune du 28 novembre au 3 décembre. Les comptes achevés, le comité des fêtes, coordinateur de l'événement, vient d'annoncer que les dons s'élevaient à 3.810,15 €. Les associations participantes, en plus du comité des fêtes, ont été : Cyclo-club de Brec'h, Activ'ados, Fest-er-meseu, le comité de la chapelle Saint-Quirin, l'Amicale laïque de l'école du Pont-Douar, Deskamp, Cima, Dam araok et le collectif d'associations du marché de Noël, mais aussi les pompiers et jeunes sapeurs-pompiers d'Auray, l'école du Sacré-Coeur, sans oublier l'ensemble des bénévoles qui ont oeuvré dans la bonne humeur. « Bien que le montant collecté pour le Téléthon soit inférieur à celui de 2012, ce rendez-vous solidaire est tout de même une réussite. Nous en sommes fiers et recommencerons en 2014 », a précisé Catherine Bordet, coprésidente du comité des fêtes.



### **Téléthon. Les animations ont trouvé leur public.**

Les jeunes sapeurs-pompiers d'Auray ont fédéré autour d'eux de très jeunes recrues lors du marché de Noël, le 1er décembre.